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（盛重泰輔）
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第59回　愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活第59回　愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活
　　　　体験発表会　　　　体験発表会 大　政　大　祐教育・国際委員長

2021年 ９ 月22日、愛媛県立松山商業高等学校体育館にて【第5９回愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活体
験発表大会】が開催されました。中央ライオンズにおける毎年恒例のアクトです。

今年はコロナ禍ということもあり、初めてのYOU TUBEによるオンライン開催でした。
今年度の委員長として行うアクトでは一番楽しみにしていたアクトでした。昨年副委員長として参加させて頂き、

発表をした学生さんの前向きな姿勢に感銘を受けたのをおぼえてます。今年度の発表も、 5 名の学生さんの熱い思い
と前向きな姿勢が感じられました。無観客ということもあり熱量を伝えることが難しくもあったかと思いますが、そ
れぞれの思いが込められたとても素敵な発表でした。

中央ライオンズとしてこれからも応援し続けてほしいアクトであり、また多くのメンバーに発表の場に参加して若
い熱量を感じてもらいたいアクトだと改めて実感いたしました。

来年度はぜひ皆様のご参加をお待ちしております‼



（山本幸治）（小倉圭二）
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青少年育成委員会

会員・会則委員会

委 員 会 紹 介委 員 会 紹 介
両　田　　　晃

山　本　宗　宏

「会員・会則委員会」とは、推薦された
新会員の調査や退会希望者への対応、ま
た、定めた内規等に従ってクラブ運営が
正しく行われているかをチェックし、場
合によっては内規を改廃することが主な
仕事と理解していましたが、今回、木下
委員長に原稿を依頼されて改めてライオ
ンズ手帳を見てみると、それ以外に指導
力育成や出席不良者への対応、各記念品
の選定など多岐に亘ことを知り、改めて
自分の勉強不足を痛感した次第です（ラ
イオンズ手帳Ｐ157をご参照下さい）。

ちなみに、委員長は会長を終えて 2 年
目の人が就き、委員会メンバーも主に会

長経験者のベテラン？で構成されてはい
ますが、結果として呑兵衛が多数を占め
ているため、毎月「笠組」で酒宴を繰り
広げています。お酒の好きな方、是非メー
クアップで会員・会則委員会にお越しく
ださい！

青少年育成委員会では、青少年健全育
成事業として「中学生女子ソフトボール
大会」「オーレカップＵ-12少年サッカー
大会」「松山市少年剣道錬成大会」の開催
支援活動を行っております。

昨年はコロナ感染状況の悪化によりソ
フトボール大会、サッカー大会が開催中
止を余儀なくされましたが、今年度は12
月のソフトボールの開催に向けて現在準
備をすすめております。

ソフトボール大会においては今回1９回
目を迎え、例年、伊予銀行ソフトボール
部の選手の皆さんに技術指導のご協力を
いただいておりますが、本大会に参加し

た中学生が伊予銀行ソフトボール部で活
躍されるなど、歴史のある大会になって
おります。

今後も、少子化社会の進む中で、子ども
たち一人ひとりの力強い成長に寄与する
活動にしていきたいと思いますので、会
員の皆様のますますのご支援、ご協力の
ほどよろしくお願い申し上げます。



代表取締役

〒790-0852 松山市石手一丁目4番3-3号
TEL（089）914-5133 FAX（089）914-5134
E-mail sasaki-i@nbik.jp

（日野嘉人）

（佐々木勲）

（堀田　学）

（大西安子）
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新会員あいさつ
愛媛銀行

じ、地域経済、地域福祉へ少しばかりの貢献
が出来たらと考えております。

まだまだコロナ禍にて十分な経済活動には
戻っていませんが、ライオンズクラブの活動
により一隅を照らす人間になれますよう精進
してまいりますので何卒、ご指導を宜しくお
願い申し上げます。

このたび伝統と格式のある
松山中央ライオンズクラブに
入会致します愛媛銀行本店営
業部の松本学（がく）でござ
います。（スポンサー兵頭様）
どうぞ宜しくお願い致します。

会長のスローガン『心を込
めてWE SERVE』を肝に銘

本店営業部 松　本　　　学



（中野泰誠）（太　亨哲）
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愛媛県松山市東石井 4-16-27

089-904-1329
info@kiri-ltd.com

kiri-ltd.com

東京都港区南青山三丁目2番地 3号 カトレアビル
E-mail:inasho@vivid.ocn.ne.jp
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10月の誕生人から一言…10月の誕生人から一言…

大西　知人 1963（昭和38年）10月17日生

10月17日で58歳になります。ライオンズ
クラブからの誕生日コメントの依頼で自分
の誕生日を思い出すようになって 6 年目で
すが、当然みなさん同じペースで年齢を重
ねるので、年を取るという感覚があまりあ
りません。

昨年は不覚にも死線をさまよう事態に陥
り、生きていることが当たり前のことでは
ないということを思い知らされました。健
康であることに感謝しながら、また一年過
ごせますように。

松山中央ライオンズクラブの皆様におか
れましては、引き続きご指導ご鞭撻のほど
よろしくお願い申し上げます。

仙波　重樹 1956（昭和31年）10月29日生

今年はまだ64歳の時に「ワクチン接種券」
が届きあなたは高齢者枠で優先です。との
事でした。はじめて自分は高齢者なんだと
知りました。今年からピカピカの高齢者 1
年生になります。

ローマの哲学者が「人の一生は死への旅
に過ぎない」と言いましたが、ゴールは見
えていませんが、すぐそこなのかもわかり
ません。でも遥か遠くにあると信じて、新
しいことにチャレンジしていきたいと思い
ます。

村上　泰久 1971（昭和46年）10月22日生

今月で50歳となります。ライオンズ歴は
17年目となりますが時間は一瞬でした。

これまで続けられたのは全て皆さまのお
かげさまです。

50を節目とし、万象肯定　万象感謝の心
でもっとがんばっていきます。

皆様、これからもどうぞよろしくお願い
します。

橋本　和範 1957（昭和32年）10月 7 日生

10月 7 日で64歳になります。
コロナでジムを休会していたので体重が

増えこれは、「あかん危険信号やな」と思
い10月 1 日からジム再開しました。今年中
に 3 キロはやせます。健康に益々注意して
この 1 年間過ごします。

岩城　孝幸 1970（昭和45年）10月 1 日生

月日が経つのは早いもので、今年の ９ 月
で入会して13年目に入りました。これまで、
委員会の活動やアクティビティーに参加す
ることで多くの出会いに恵まれ、また、諸
先輩方から学ぶことも多々ございました。
まだまだ至らぬところもありますが、今後
も様々な活動や仕事を通じて社会に奉仕で
きればと思います。

小森谷ケララ 1981（昭和56年）10月 1 日生

献血に行くと断られるようになりました。
血圧が高いそうです。原因が全く思い当た
りません。また脂漏性皮膚炎を発症し見苦
しいのですが、こちらも原因が…。一体何
故なんだと健康診断で逆ギレしたところ、
完全に飲みすぎではとのこと。しかし病は
気からとも言いますし、お酒が原因の実感
がないので、今後も飲みまくります。

中野　泰誠 1982（昭和57年）10月20日生

この原稿を書こうとした際に、原瀬さん
の訃報を受け取りました。ライオンズでの
活躍を思い出し、大変残念で悲しい思いで
一杯です。

この場をお借りして謹んでお悔やみを申
し上げます。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

1 ．開会ゴング
2 ．国旗に敬礼
3 ．国歌並びにライオンズヒム斉唱
4 ．会長あいさつ
　　　≫山田第一副会長が会長代理で挨拶　
5 ．新会員入会式　　松本　学　様【Ｐ 2 】　　
　⑴　新会員・スポンサー前へ
　⑵　新会員略歴紹介
　　　≫山本会員委員長より紹介
　⑶　ライオンバッジ贈呈
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」
　⑸　スポンサーの宣誓
　　　≫兵頭さんより宣誓
　⑹　新会員あいさつ
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命
　　　≫入会式完了
　６．キー賞受賞　　Ｌ服部　勲
　　　≫服部さんより挨拶
7 ．内部卓話　　Ｌ仲宗根南子　Ｌ井上和弘
　　　≫仲宗根さん・井上（和）さんによる卓話
8 ．委員会報告
　1　委員会日程・場所変更について　
　　●10月 7 日㈭　18：30～サムライダイニングかぶき➡「事務局 4 階会議室」16：00～に変更　　　
　　　……………………………………………………………………………………… 【教育・国際委員会】
　　●10月 8 日㈮　18：30～サムライダイニング盃➡「事務局 4 階会議室」16：00～に変更
　　　……………………………………………………………………………………………… 【保健委員会】
　　●10月11日㈪　ハルピン➡「事務局 4 階会議室」17：00～に変更…………… 【青少年育成委員会】
　　　≫両田委員長より伊予公式戦の参加協力の依頼
　　●10月14日㈭　パラディッソ➡書面委員会に変更………………………………… 【社会福祉委員会】
　　●10月19日㈫　ホテルマイステイズ松山で予定していますが、人数制限が解除されない場合は、事
　　　　　　　　　務局会議室17：00から行います。……………………………… 【計画・出席委員会】
　　●10月29日㈮　笠　組➡「事務局 4 階会議室」17：30～に変更……………………… 【財務委員会】
　2　 ９ 月献血活動結果について……………………………………………………………… 【保健委員会】

実施年月日 実施場所 献血者数
令和 3 年 ９ 月 7 日 ㈱愛媛銀行　本店 受付：31名　400mL：30名　不採血： 1 名
令和 3 年 ９ 月 7 日 ㈱愛媛銀行　電算センター 受付：17名　400mL：17名　不採血： 0 名
令和 3 年 ９ 月15日 松山中央郵便局 受付：27名　400mL：22名　不採血： 5 名
令和 3 年 ９ 月17日 ㈱いよてつ髙島屋 受付：24名　400mL：20名　不採血： 4 名

　3　10月献血活動について…………………………………………………………………… 【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所

令和 3 年10月25日㈪ 14：00～18：00 松山大学
（松山市文京町 4 － 2 ）

　　　≫宮道副委員長より報告
９ ．幹事報告　
　1　松山南ライオンズクラブチャリティゴルフ大会のご案内【Ｐ 3 】
　　　■日　時　11月 8 日㈪　雨天決行　　
　　　■場　所　サンセットヒルズカントリークラブ
10．その他
11．テールツイスターの活躍
　　　≫和泉ＴＴ大活躍
12．ファイン・ドネーションの報告
　　　≫高橋会計より報告
13．出席率の報告
　　　≫松岡委員長より会員117名中終身会員 5 名不在会員 5 名出席85名出席率78%
14．閉会ゴング　　
15．̒ また会う日までʼ合唱
16．ローア

1 ．開会ゴング
2 ．国旗に敬礼
3 ．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
4 ．会長あいさつ
　　　≫境会長体調不良の為、山田第一副会長にて挨拶
5 ．誕生祝（10月）　Ｌ岩城（ 1 日）、Ｌ小森谷（ 1 日）、Ｌ橋本（ 7 日）、Ｌ大西（知）（17日）、 Ｌ中野（20日）、
　　　　　　　　　Ｌ村上（22日）、Ｌ仙波（重）（29日）
6 ．ＬＣＩＦキャンペーン100アワード受賞（2007.07.01～　＄3,000～＄14,999）
　　Ｌ兵頭好喜　Ｌ近藤　猛　Ｌ森　和幸　Ｌ小倉圭二　Ｌ山本宗宏　
　　　≫山田第一副会長より盾の贈呈、山本(宗)さんが代表で挨拶
7 ．審議事項
　⑴　創立記念例会予算書（案）について【Ｐ 2 】 …………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫松岡委員長より説明……………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑵　2021年度フロアバレーボールフルセット購入費予算書（案）について【Ｐ 3 －Ｐ 4 】
　　　≫井澤委員長より説明…………………………………………【審議】→【承認】【社会福祉委員会】
　⑶　2021年度まごころ箱増設につき製作費予算書（案）について【Ｐ 5 】 ………… 【社会福祉委員会】
　　　≫井澤委員長より説明……………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑷　「献血バス抗菌塗装」支援について【Ｐ 6 －Ｐ ９ 】
　　　協賛金１クラブ：5,000円
　　　≫大西幹事より説明………………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑸　ＬＣＩＦ献金額について　※10月ライオンレート＝111.692203円　　
　　　一人当り＄50×111.692203円＝5,585円
　　　112名（不在会員除ける）合計額＝625,520円
　　　※上半期の会費と一緒に3,000円預かっておりますので、不足金は下半期の会費と一緒に請求を
　　　　致します。
　　　≫大西幹事より説明………………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑹　地区及びクラブシェアリング交付金申請書について【Ｐ10－Ｐ13】
　　　≫近藤前会長より説明……………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑺　クラブホームページ更新料について（事後報告）
　　　❶テルウェル西日本Lekumo継続利用料金　　　 　　  23,760円
　　　❷ＳＡＫＵＲＡレンタルサーバ　スタンダード料金　　5,568円
　　　≫大西幹事より説明………………………………………………………………… 【審議】→【承認】
8 ．委員会報告　
　1　平和ポスター展示会並びに選考会について…………………………………… 【教育・国際委員会】
　　　≫楠田委員長より報告
９ ．幹事報告　　
　1　例会場所について
　　　≫大西幹事より報告　次回の例会はマリベール、弁当持ち帰り
　2　第一回 会員交流・会員増強会について
　　　≫大西幹事より報告　来年に延期
　3　事務局移転について【Ｐ14－Ｐ15】
　　　≫山田第一副会長より報告　新事務所への引っ越しは11月26日㈮
　4　第18回松前ライオンズクラブチャリティゴルフコンペについて【Ｐ16】
　5　砥部ライオンズクラブＣＮ40周年記念第22回チャリティゴルフコンペ開催のご案内【Ｐ17】
　　　≫大西幹事より報告　45共に参加希望者は橋本ゴルフ委員長へ連絡してください
10．テールツイスターの活躍
11．ファイン･ドネーションの報告
　　　≫ファイン400円、ドネーション173,000円
12．出席率の報告
　　　≫85％
13．閉会ゴング 
14．̒ また会う日までʼ合唱
15．ローア

〈 会 次 第 〉
1 ．開会宣言
2 ．出欠調査
3 ．会長あいさつ
　　　≫境会長欠席の為、山田第一副会長が挨拶及び議長を務める
4 ．前回議事録の確認【Ｐ 2 －Ｐ 3 】
5 ．会計報告（ ９ 月分収支明細表）【Ｐ 4 －Ｐ ９ 】
　　　≫高橋（孝）会計より説明
6 ．審議事項　　
　⑴　創立記念例会予算書（案）について【Ｐ10－Ｐ11】 …………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫松岡委員長より説明……………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑵　2021年度フロアバレーボールフルセット購入費予算書（案）について【Ｐ12－Ｐ13】
　　　≫井澤委員長より説明…………………………………………【審議】→【承認】【社会福祉委員会】
　　　フロアバレー用品の寄附は今回のみの単発で継続事業では無いが、学校長より今後の事として是
　　　非一緒にプレーをしましょう‼との話あり。一緒にプレーをするか否かは今後の検討となった
　⑶　2021年度まごころ箱増設につき製作費予算書（案）について……【Ｐ14－Ｐ15】【社会福祉委員会】
　　　≫井澤委員長より説明……………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑷　「献血バス抗菌塗装」支援について【Ｐ16－Ｐ19】
　　　協賛金１クラブ：5,000円
　　　≫大西（千）幹事より説明…………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑸　ＬＣＩＦ献金額について　※10月ライオンレート＝111.692203円　　
　　　一人当り＄50×111.692203円＝5,585円
　　　112名（不在会員除ける）合計額＝625,520円
　　　※上半期の会費と一緒に3,000円預かっておりますので、不足金は下半期の会費と一緒に請求を
　　　　致します。
　　　≫大西（千）幹事より説明…………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑹　地区及びクラブシェアリング交付金申請書について【Ｐ20－Ｐ23】
　　　≫近藤前会長より説明……………………………………………………………… 【審議】→【承認】

　⑺　クラブホームページ更新料について（事後報告）
　　　❶テルウェル西日本Lekumo継続利用料金　　　　　   23,760円
　　　❷ＳＡＫＵＲＡレンタルサーバ　スタンダード料金　　5,568円
　　　≫大西（千）幹事より説明　【審議】→【承認】
7 ．報告事項　　　
　1　例会場所について
　　　≫大西（千）幹事より報告　　10月12日第一例会はマリベールにて。弁当持ち帰り
　2　第一回 会員交流・会員増強会について
　　　≫大西（千）幹事より報告　　10月26日の夜を予定していたが延期となる。来年実施予定
　3　事務局移転について【Ｐ24－Ｐ27】
　　　≫山田第一副会長より報告
8 ．その他
９ ．閉会

■第 4 回理事会 ● 2021年10月 4 日㈪　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1364回例会 ■第1365回例会● 2021年 9 月28日㈫　12時15分～
● 於：マリベールスパイア

● 2021年10月12日㈫　12時15分～
● 於：マリベールスパイア
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

◆ 令和 3 年10月第 1 例会

◆ 令和 3 年 9 月第 2 例会

☆Ｌ境　　俊之　声帯がひとつ動いていないらしい。
☆Ｌ大西千恵春　境会長早く声を出して下さい。
☆Ｌ高橋　孝子　創立記念、久々の夜間例会できるといいですね‼
☆Ｌ山田　　哲　武智さん　ご結婚おめでとうございます。
☆Ｌ佐々木　勲　コロナもおさまりつつあり、楽しい例会、委員会を

行いましょう。
☆Ｌ宮川　晶子　コロナ禍が少し援みました。喜ばしい限りです。こ

の間すっかりお酒が弱くなりました。
☆Ｌ近藤　　猛　まだまだ暑いです。
☆Ｌ山本　宗宏　先日のライオンズデー　ゴミ拾いお疲れ様でした。
　Ｌ森　　和幸　誕生日の皆さんおめでとう
　Ｌ廣江　和男　朝夕、秋らしくなりました。
　Ｌ兵頭　好喜　10月生の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　まだまだ毎日暑いです。
　Ｌ吉田　文彦　10月でもまだまだ暑いなぁ
　Ｌ太　　亨哲　よろしく
　Ｌ山本　幸治　コロナも少しおさまりかけています。このまま納ま

りますように。
　Ｌ中岡　富茂　実りの秋、収穫の秋に感謝
　Ｌ栗山　純造　このまま落ち着いたら良いですね‼
　Ｌ加地　雅臣　10月生まれの方々おめでとうございます。
　Ｌ丹下　靖憲　コロナ対策あと少しがんばりましょう。
　Ｌ永野　通夫　残暑きびしいです
　Ｌ加藤　定伸　原瀬先生本当に残念です。
　Ｌ早川　義仲　ＬＣＩＦ寄付アワード受賞おめでとうございます。
　Ｌ和泉　光浩　気を抜かずにいきましょう
　Ｌ田村　美恵　お誕生日の方とＬＣＩＦ100アワード受賞おめでと

うございます。
　Ｌ松岡　俊幸　10月お誕生日のみなさんおめでとうございます。
　Ｌ武智　正晴　まだまだ暑いですよね。
　Ｌ宮内　美加　コロナも落ちつきはじめましたネ。皆様と楽しいお

話しできる機会が多くなるように
　Ｌ長野　　剛　すっかり秋ですね。
　Ｌ木下　勝敏　静かな秋祭りでした。又来年
　Ｌ井上　　光　岸田首相に期待

☆Ｌ境　　俊之　風邪をひいて声が出ません。
☆Ｌ山田　　哲　松本さん入会ありがとうございます。
☆Ｌ佐々木　勲　季節のかわりめです。注意します。
☆Ｌ高橋　孝子　松本さん、ご入会おめでとうございます。
☆Ｌ大西千恵春　お久しぶりです。これからやりましょう。
☆Ｌ宮川　晶子　山田さんお孫さん誕生おめでとうございます。松本

さん入会おめでとうございます。
☆Ｌ山本　宗宏　松本さんようこそ松山中央ＬＣへ‼
☆Ｌ中岡　富茂　ひさしぶりの例会
☆Ｌ森　　和幸　しばらくぶりの例会です。コロナ、おちつきますよ

うに。
☆Ｌ近藤　　猛　松本さん入会おめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　第 6 波が小規模であることを願います。
　Ｌ吉田　文彦　まだまだ油断するな‼
　Ｌ大川　耕三　松本さんの入会を祝して
　Ｌ山本　幸治　松本様入会お目出度うございます。
　Ｌ兵頭　好喜　松本さん入会おめでとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　松本さん入会おめでとうございます。
　Ｌ山本　　純　松本さん入会おめでとうございます。
　Ｌ丹下　靖憲　松本さん入会おめでとうございます。
　Ｌ永野　通夫　松本さん入会おめでとうございます。
　Ｌ栗山　純造　皆様、お元気でしょうか‼
　Ｌ加藤　定伸　おひさしぶりですね！
　Ｌ藤田　裕司　久々に例会開催出来良かったですね。
　Ｌ松岡　俊幸　松本学さん入会おめでとうございます。
　Ｌ和泉　光浩　松本さん入会おめでとうございます。
　Ｌ早川　義仲　松本さん、入会ありがとうございます。
　Ｌ長野　　剛　松本さん入会おめでとうございます。
　Ｌ田村　美恵　松本さんご入会おめでとうございます。
　Ｌ宮内　美加　お誕生日の方おめでとうございます。例会が毎回ひ

らけるようになりたいですネ
　Ｌ伊賀上竜也　一日も早くコロナが治まりますように
　Ｌ合田　　礼　松本学様ご入会おめでとうございます。

　Ｌ伊賀上竜也　少しコロナ落ち付いて来ました。皆様、今こそご安
全に

　Ｌ合田　　礼　10月お誕生月に皆様おめでとうございます。
　Ｌ久保美代子　まだまだ暑いですね。ごめんなさい先に失礼します。
　Ｌ喜井　茂雅　人生初ハマチ！何でも初は嬉しいものです。
　Ｌ美濃　欽也　コロナちゃん　このままお静かに・・・
　Ｌ村井　　剛　創立記念楽しみです。
　Ｌ戎　　　潤　まだまだ暑いですね。
　Ｌ宮道　　享　お誕生日の方おめでとうございます。
　Ｌ堀田　　学　10月生まれの方、お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ新崎　　勉　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとうございます。

健康管理に気を付けて下さい。
☆Ｌ河本　圭仁　原瀬さんのご冥福をお祈りします。
　Ｌ光田　恵之　10月誕生月の方おめでとうございます。
　Ｌ河上　清和　施工中のビルが竣工しましたので
　Ｌ楠田　善久　早くコロナおさまって下さい。
　Ｌ平尾　由紀　ＷＩＴＨコロナのステージに入りました。このまま

収束してくれるとよいのですが。
　Ｌ服部　　勲　新型コロナの終息を願って
　Ｌ橋本　和範　例会久しぶりです。
　Ｌ井澤　剛一　食欲の秋！減量につき×
　Ｌ岸本　祐樹　阪神がんばれ‼
　Ｌ中田　天平　10月お誕生日のみなさんおめでとうございます。
　Ｌ土井　晴彦　今年も残り 3 ヶ月を切りました！あっというまの 1

年ですね。
　Ｌ二宮　章暢　スポーツの秋ですね。
　Ｌ佃　　浩三　10月誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ大西　安子　10月のお誕生月の皆様おめでとうございます。
　Ｌ髙岡　重則　コロナもだいぶおさまって来たネ
　Ｌ中村　俊一　イベント等も増えました。楽しみです。
　Ｌ米田衣美子　まだまだ夏が終わりません。
　Ｌ両田　　晃　新田野球部、四国大会選抜目指してがんばれ。
　Ｌ藤岡　久実　原瀬先生のご冥福をお祈りします。

　Ｌ喜井　茂雅　自己新記録ゴルフ7９点真鯛74㎝　良き 1 ヶ月でした。
　Ｌ宮道　　享　キー賞受賞服部さんおめでとうございます。
　Ｌ新崎　　勉　コロナが早く収束し、安心して生活のできる日常に

戻ること願ってます。
　Ｌ山﨑　忠志　松本さん入会おめでとうございます。
　Ｌ河上　清和　手術後、ゴルフの練習をはじめましたので
　Ｌ河本　圭仁　皆さんの顔見ると元気が出ます！
　Ｌ森田のり子　山田第一副会長 4 人目のお孫さんおめでとうござい

ます。
　Ｌ松本　　学　本日より入会致しました松本です。どうぞ宜しくお

願い申し上げます。
　Ｌ中田　天平　久しぶりの例会うれしいです。
　Ｌ井澤　剛一　久しぶりの例会！皆様逢えてうれしい
　Ｌ岸本　祐樹　今月誕生日を迎えます。
　Ｌ服部　　勲　松本さん入会おめでとうございます。
　Ｌ二宮　章暢　コロナの収束を願うばかりです。
　Ｌ小森谷ケララ　おひさしぶりです。
　Ｌ大西　知人　コロナがこのまま終息しますように
　Ｌ大西　安子　激動の ９ 月でした‼老体にムチを打って仕事がんば

りました。実りの秋になるかな
☆松本さん、ご入会おめでとうございます。

　Ｌ佃　　浩三　松本学様入会おめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　コロナもこのまま終息にむかって欲しいです。
　Ｌ髙岡　重則　涼しくなって、ゴルフも上向け
　Ｌ盛重　泰輔　松本さんご入会おめでとうございます。
　Ｌ韓　　雪峰　新会員のご入会おめでとうございます。
　Ｌ中村　俊一　前回同様、週末が新田の大一番です。
　Ｌ島田　省吾　朝夕涼しくなり、ヒガンバナも咲いて秋を感じるよ

うになりました。
　Ｌ米田衣美子　食欲の秋ですね。私は年中旺盛です。

☆出席率         85％
☆ファイン     1,800円
☆ドネーション 133,000円

☆出席率         78％
☆ファイン       400円
☆ドネーション 173,000円
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さそり座の由来と言われているそのモデルは「オリオンを刺したサソリ」と言われているそうです。調子に乗っているオリオンに神
の鉄槌が下されました。感謝を忘れたオリオンを懲らしめるために強力な毒を持つサソリを送り込んだのです。調子に乗って感謝の気
持ちを忘れると誰かに恨まれて痛い目に合うという話です。
さそり座の基本的な特徴は、表情を表にあらわさない「控えめな性格」しかし根は情熱的で物事を達成するためには努力を惜しまな
い性格のようです。

表
紙
の
解
説

私はクリーニング業に携わっているものですから、数年前に家庭
洗濯用の洗剤を開発発売いたしました。これが天然成分100％の商
品なもんですから、こういったものに興味を持っていただける人々
と対等に話をしなければならないという想いから、成分はもとより
環境問題や健康問題なども勉強するようになりました。
現代は素人でもネットを使えばかなりな知識を得ることが出来ま
すから、昔なら通っていた嘘や適当な言葉が通らなくなっています。
タネを知っている客の前でマジックするマジシャンのようなもので
す。その上を行く知識や技術が必要だと感じています。
先の見えないコロナ禍だからこそ、人の良識や誠実さなどの不変
の物事をより掘り下げる必要があるように思います。
うまいことやってやろうという心のない行動は、もう現代の人々
には見透かされて通用しないと感じます。
誠実な商売をこつこつ続けたいと思います。

原瀬さんは2017年度に第54代会長として、2019年度のCN55に於いては第 4実
行委員長として大役を務められたのですが、その際に私自身、原瀬さんとほんと
うに多くの時間を共有させていただきました。思い返せば昨年の 5月頃、「カモっ
ちゃん、最近咳が止まらんのよ。」って言っていたのですが、その後病気の事を
聞かされ私自身酷くショックを受けたことを覚えています。でも、原瀬さん本人
は、「癌なんか今は治る病気やし、いろんな治療法があるけん大丈夫よ。」と、心
配させまいとそう言ってくれていました。更にその後、LINEで、「まりこのコン
サートに行っていただけるそうで、ありがとうございます。僕も行きたいのです
が、さすがに無理なのでうちで留守番してます。」とのメッセージが届きましたが、
これが原瀬さんとやり取りした最後のメッセージになってしまいました。原瀬さ
んも私も海や船が好きで、酒の席ではよく自身のヨットの話が出て、「今度絶対
乗せるけん、沖に出よや」と毎回言ってくれてたのに…。原瀬さんは、海を愛し、
ヨットを愛し、仲間を愛し、そしてこの松山中央ライオンズクラブを愛し、何よ
り家族を愛した人でした。偲びながらペンを走らせばきりがありませんが、本当
に悔しく、未だ信じられない思いです。原瀬さんの訃報を聞いた日、雲一つ無い
秋晴れで、乾いた北西の風が吹いていました。ヨットを沖に出すには最高の日。
きっと原瀬さんは、爽やかな風に誘われ一人で愛艇に乗り込み、自ら静かに舫い
を解いたのだと思います。今からの永い航海の無事を心から祈っています。本当
に今までありがとうございました。原瀬さん、今日もいい風が吹いています…。

今思今思うことうこと

河　本　圭　仁故　原瀬 忠広様を偲んで


